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令和５年度 第３回みやま市教育委員会定例会 会議録 

 

◆召集日時  令和５年６月１４日 午前１０時 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

・委員  大塚 美智惠 

 

 

 

２．欠席委員（０名） 

   

 

３．事務局出席者（１２名） 

・教育部長              藤 吉 裕 治 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            末  吉  建 

・指導室長               姉川 左希子 

・社会教育課長            山 田 利 長 

・学校教育課長補佐兼 

学務担当係長            河 野 成 嗣 

・教育総務課長補佐兼 

総務担当係長            牛島 美千子 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・学校施設係長            今 村  幸 助 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・指導室主任指導主事         松藤  桂輔 

・教育研究所長            藤岡  育代 

 

 

４．傍聴人（０名） 
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５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第１０号 みやま市立中学校の少人数指導体制整備の実施に関 

する規則の全部を改正する規則の制定について 

（５）議案第１１号 学校運営協議会委員の委嘱について 

（６）報告事項 

（７）次回教育委員会について 

 

 

【午前 10時 08分 開会】 

 

【教育長】 

運動会、体育祭が多くの学校で実施されたが、熱中症や事故もなく児童生徒が

主体的に進めている姿が見られた。今年は保護者の参観も実施された。山門高校

の体育祭では、高校生らしい生徒の姿を見ることが出来た。練習中に瀬高中学校

生徒会との交流も行われ、大変有意義な取り組みだった。 

6 月中旬は児童生徒が学習に集中する時期である。また、授業参観などを通し

て新規採用教員を全教職員で見守り育てていただきたいことを校長会で申し上

げた。 

9 日には教職員研修会が実施され、ワンヘルス教育についてみやま市全教職員

で共通理解を図った。ワンヘルス教育を、みやま市の特色ある教育に位置づけた

い。本日はこの会の終了後、教育委員会で福岡県保健環境研究所の視察の予定で

ある。 

日ごろからの危機管理について、現在、季節性インフルエンザや新型コロナウ

イルス感染症が流行し、福岡市では休校する学校も出ている。感染対策は続ける

必要がある。並びに、校内での事故等による救急車の要請、家庭連絡についても

校長会で共通理解を図った。 

梅雨の時期を迎え、大雨による災害が危惧される。教育委員会では児童生徒の

安全を最優先に、状況をしっかり把握し早めの対応を行う。先日、地震発生とい

う想定で市の防災訓練が実施された。瀬高ライオンズクラブ主催で小学６年生対

象の防災体験教室も行われた。防災教育や訓練などを通して、児童生徒の防災意

識の高揚を図って参りたい。また、多くの学校の校舎が避難所となっており、校

長会に運営面等での協力をお願いした。 
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ただ今から令和 5年度第 3回みやま市教育委員会定例会を開催する。 

 

日程第１  第 3回みやま市教育委員会定例会の会期は 1日間とする 

…全員同意 

 

日程第２  会議録作成者は、教育総務課長補佐兼総務担当係長  

牛島 美千子とする。 

…全員同意 

 

日程第３  会議録署名委員の指名については、教育長と宮本篤委員とする。 

…全員同意 

 

日程第４ 議案第 10号 

    ■みやま市立中学校の少人数指導体制整備の実施に関する規則 

の全部を改正する規則の制定について 

【学校教育課長補佐】 －提案理由の説明－ 

【教育長】  ・市独自で行っている中学校の 35人学級である。予算化 

は全て出来ているが、講師の配置が出来ない。 

現在、配置により 35人学級が出来ているのは、高田中 

学校の 1年生と山川中学校の 1年生である。 

【学校教育課長補佐】 ・予算措置としては 6名分を確保しているが、現時点で 

は高田中学校と山川中学校の 2名分しか配置出来てい 

ない。瀬高中学校と東山中学校にも配置はしているが、 

育児休業中で不在となっている。あと 2名分の予算に 

ついては、このまま講師が見つからなければ少人数指 

導体制が取れないため、非常勤講師を配置し、きめ細 

やかな指導を実施していきたい。 

【指導室主任指導主事】 ・常勤講師は難しいが非常勤講師としてなら来てもいい 

という先生がいる。 

今年度、体育教師が 1名の学校がある。教師は授業の 

他に中体連の理事をしている。中体連の理事は各校に 

必ず 1名置く決まりになっているからであるが、会議 

等があると出席しなければならない。それ故、大変多 

忙となっている。安全面を考慮しながら授業を進める 

為に、必要な教科の非常勤講師を配置したい。 

【井上委員】      ・講師の配置が難しい理由については、職場の現状を行
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政も知る必要がある。 

【宮本委員】     ・非常勤講師の時給は決まっているのか。 

【学校教育課長補佐】 ・会計年度任用職員の給与体系は決まっている。 

【教育長】  ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第５  議案第 11号 

 ■学校運営協議会委員の委嘱について 

【教育総務課長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

          「質疑なし」 

【教育長】 ・議案通り可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

日程第６  報告事項 

■教育部長 

【教育部長】 ・令和 5年 6月議会一般質問一覧表について  （資料 P1） 

         

      ■教育総務課 

【教育総務課長】 ・高田小学校落成式出席のお礼 

・瀬高・東山中学校及び水上・清水小学校の学校統合に関 

する意向調査アンケートについて 

 

■学校教育課 

【学校教育課長】 ・学校における働き方改革の取り組みについて （資料 P3） 

         ・令和 4年度教育支援委員会審議件数について（別紙資料） 

 

■指導室 

【指導室長】 ・みやま市立清水小学校学校訪問について   （資料 P4） 

 

           ■社会教育課 

【社会教育課長】 ・みやま市人権・同和教育研究協議会総会及び研修会開催に 

ついて 

         ・人権啓発映画の上映会について 
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【教育長】 ・報告事項を以上で終了する。全体を通して質疑等ありませ 

 んか。 

【宮本委員】  ・学校訪問時に配布される資料についてもっとシンプルに出 

来ないか。 

【指導室長】   ・厚い冊子の方は学校の 1年間の指導計画になる。もう 1冊 

は重点取組についての資料であるが、資料の簡潔化を学校 

に伝える。 

【井上委員】 ・議会の一般質問で、村上議員が通学路及び通学路周辺の 

安全確保について質問されていたが詳しく聞きたい。 

【学校教育課長】  ・具体的には瀬高町八幡町区の通学路「ゾーン 30」及び全体 

的な通学路安全についての質問だった。 

道路標示が薄くなっている箇所等について地元区長から 

も要望が出ていたようだ。 

対応可能な箇所については建設課等と連携し、早急に取り 

掛かかる予定だ。 

【井上委員】   ・今度建設される県のワンヘルスセンターの役所内での管轄

部署は 

【教育部長】   ・ワンヘルス総合推進室である。 

 

日程第７    次回教育委員会について  

       ◎次回定例会 令和５年７月１９日（水）午前１０時～ 

 

【教育長】      これで本日の日程は全て終了しました。 

 令和 5年度第 3回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午前 10時 48分 閉会】 


